

Batterie des Arches, Louveciennes

De Le Wiki de la Grande Guerre

Aller à : navigation, rechercher

Après la guerre de 1870 contre la Prusse naît la nécessité d'ériger un ensemble de fortifications visant à protéger Paris. La Batterie des Arches de Louveciennes fait partie de l'ensemble défensif dit Séré de Rivières autour de la capitale construit à partir de 1879. La batterie ainsi que six autres sites du plateau de Marly-Le-Roi - batterie de Noisy, batterie de Marly, batterie de l'Auberderie, batterie des Réservoirs, batterie du Champ-de-Mars et Fort du Trou d'Enfer - sont construits durant cette période[1].La Batterie des Arches, d'une capacité de 150 hommes, sert à partir du 17 mars 1918 d'abri anti-aérien afin de prévenir les menaces dues à l'utilisation de plus en plus accrue de l'aviation de bombardement.

Récupérée de

« https://wiki1418.yvelines.fr/index.php?title=Batterie_des_Arches,_Louveciennes&oldid=639 »



- Mentions Légales
- Données personnelles